

19 Minuten bei 19 Grad

Impulsvorträge zur Energiekrise

Müssen wir Angst vor einem Blackout haben?

Wie wirkt sich die Energiekrise auf die Wirtschaft aus?

Wie sind wir in all das reingeraten – und wie kommen wir da wieder raus?

Wissenschaftler*innen der Universität Freiburg geben fundierte Antworten auf diese und weitere Fragen.

Immer montags, 13:15–13:45 Uhr
HS 1015, Kollegiengebäude I
Platz der Universität 3
79098 Freiburg

Alle Termine, Vortragsthemen und weitere Informationen:

www.uni-freiburg.de/19minuten19grad

